



AGM Convocation Notice
Borden Family Resource Centre
28th Annual General Meeting
Wednesday, September 29th, 2021

The Borden Family Resource Centre (BFRC) Board of Directors cordially invites all members of the CFB Borden Defence Team and their spouses to attend the 28th Annual General Meeting (AGM), to be held virtually by Zoom, on Wednesday, September 29th, 2021 at 6:30 pm.

To request a copy of the Centre's 2020-2021 Annual Report and to RSVP to receive a meeting link, please contact the BFRC at 705-424-1200 ext. 3994 or bordenfamilyresourcecentre@gmail.com.

Please contact the Centre for more information.

We look forward to having you join us.

Kind regards, 2020-2021 BFRC Board of Directors



**Avis de convocation à l'AGA du
Centre de ressources à la famille de Borden
28e assemblée générale annuelle
Le mercredi 29 septembre 2021**

Le conseil d'administration du Centre de ressources à la famille de Borden (CRFB) invite cordialement tous les membres de l'Équipe de la Défense de Borden et leurs conjoints/conjointes à assister à la 28e assemblée générale annuelle (AGA), qui aura lieu virtuellement par Zoom, le mercredi 29 septembre à 18 h 30.

Afin d'obtenir une copie du rapport annuel 2020-2021 du Centre et à RVSP pour recevoir un lien de réunion, veuillez communiquer avec le CRFB au 705-424-1200 poste, 3994 ou bordenfamilyresourcecentre@gmail.com.

Veuillez communiquer avec le Centre pour obtenir des renseignements supplémentaires.

Au plaisir de vous compter parmi nous

Sincères salutations, Le conseil d'administration du CRFB 2020-2021